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Конференция

Наука для развития региона

На этой неделе в ВолгГТУ работала 53-я внутривузовская научная конференция. Во

вторник состоялось ее торжественное открытие.

Обращаясь к собравшимся в актовом зале, ректор ВолгГТУ, чл.-корр. РАН Владимир Ильич

Лысак прежде всего поздравил с 73-й годовщиной Победы советских войск в Сталинградской

битве и пожелал всего самого доброго и светлого, мирного неба над головой. После чего

представил президиум пленарного заседания конференции. В него вошли: заместитель

губернатора Волгоградской области Евгений Альбертович Харичкин, президент ВолгГТУ,

академик РАН Иван Александрович Новаков, ректор ВолгГАСУ Сергей Юрьевич Калашников

и административный директор ООО «ЕвроХим-ВолгаКалий» Иван Георгиевич Калайджи.

«Сейчас время подводить итоги», – начал свое выступление руководитель вуза. Технический

университет продолжает реализовывать Программу стратегического развития. И весьма

успешно. Политех входит в число 5 вузов с лучшей реализацией программы. Это,

несомненно, заложило основу победы в конкурсе Минобрнауки по созданию опорных вузов.

Владимир Ильич привел несколько цифр, касающихся внебюджетных средств вуза,

публикационной активности ученых, но подчеркнул, что об этом более подробно он доложит

на заседании ученого совета, и передал слово Е.А. Харичкину.

Евгений Альбертович подчеркнул, что руководство области возлагает большие надежды на

опорный вуз в сфере подготовки высококвалифицированных кадров, реализации крупных

научных проектов для развития экономики и промышленности Волгоградской области.

Вице-губернатор также выполнил приятную миссию – по результатам областного конкурса

«Лучшие менеджеры и организации 2015 года» Волгоградский государственный

технический университет был признан «Лучшей организацией года» в номинации «Наука» (в

6 раз подряд!), а Владимир Ильич Лысак удостоен звания «Лучший менеджер 2015 года».

Евгений Альбертович поздравил Владимира Ильича с этими достижениями и преподнес ему

букет цветов. Ректор в свою очередь поблагодарил и подчеркнул, что это заслуга всего

коллектива. В завершение Е.А. Харичкин от имени губернатора Волгоградской области

поздравил всех собравшихся с 73-й годовщиной Победы под Сталинградом и началом 53-й

внутривузовской научной конференции.

Первый пленарный доклад конференции был посвящен перспективам развития ООО

«ЕвроХим-ВолгаКалий». Его представил И.Г. Калайджи. Компания является крупнейшим

производителем минеральных удобрений в России и входит в тройку крупнейших

европейских и десятку крупнейших мировых компаний отрасли. Выходя на новые мощности

производства, предприятие испытывает необходимость в квалифицированных кадрах. А это

не одна тысяча рабочих мест. Докладчик рассказал о мерах социальной поддержки

сотрудников, развитии инфраструктуры города, подготовки специалистов для производства.
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Владимир Ильич Лысак поинтересовался, в каком направлении возможно перспективное

долгосрочное сотрудничество ООО «ЕвроХим-ВолгаКалий» и ВолгГТУ. И.Г. Калайджи

ответил, что это, конечно же, подготовка и переподготовка сотрудников. А Иван

Александрович Новаков заметил, что возможно стоит подумать над тем, чтобы расширить

список направлений подготовки.

Коллеги из архитектурно-строительного университета представили доклад «Генеральный

план Волгограда: эволюция, проблемы и перспективы развития». Петр Петрович Олейников,

руководитель информационного музейно-выставочного центра «Инновации в архитектуре,

строительстве и ЖКХ», рассказал о том, как шло строительство Царицына с момента

основания, привел планы застройки города разных периодов, показал интересные архивные

фотографии зданий, а также нереализованных проектов. Кстати, Волгоград один из немногих

городов, где существует ансамблевая застройка.

Дню сегодняшнему нашего города было посвящено выступление первого проректора

ВолгГАСУ Сергея Алексеевича Матовникова. На первый взгляд может показаться, что

Волгоград – это прямая линия. Но это не совсем так. Во-первых, город изгибается вдоль

Волги, а, во-вторых, линейный город стремиться стать кольцевым, о чем свидетельствует

развитие инфраструктуры. Докладчик также показал некоторые проекты отдельных частей

областного центра, разработанные учеными горхоза.

Во второй половине дня работа конференции продолжилась по секциям.

Наталья Толмачева.

Фото Ильи Скворцова.
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